

El arca contenía \$7 millones en efectivo

Sujetos roban una caja fuerte desde una farmacia en pleno centro de Concepción

El grupo de cuatro personas actuó a rostro cubierto durante la madrugada de este lunes y se llevaron también medicamentos.

Rompiendo los candados y dañando el sistema de alarmas de seguridad. Este fue el modo de operación que utilizó un grupo de al menos 4 sujetos para robar dinero y diferentes medicamentos desde el interior de la farmacia Cruz Verde, ubicada en

plena intersección de las calles Freire y Rengo en el centro de Concepción.

El hecho quedó a cargo de detectives de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) Concepción, desde la cual el subprefecto Claudio Román Escobar planteó que

se indaga el delito de robo en lugar no habitado.

“Se logró establecer que cuatro sujetos a rostro cubierto y provistos de guantes, cortaron los candados y dañaron el sistema de alarma, sustrayendo del interior una caja fuerte, contenedora de



El robo ocurrió cerca de las una de la mañana de este lunes.

10

millones de pesos, aproximadamente, es el avalúo total de lo robado, entre el dinero en efectivo y los medicamentos

\$7 millones en dinero en efectivo, además de medicamentos de uso controlado de diferentes marcas, para luego huir del lugar en dirección desconocida”, detalló el subprefecto.

Los detectives realizaron diferentes diligencias para establecer la dinámica e identificar a los responsables. De esta forma se inició el análisis de las cámaras de seguridad, siendo uno de estos registros los que aporta la propia farmacia por parte de sus sistema de televigilancia.